
Convenio de colaboración: 

es un acuerdo por escrito entre 

dos o más instituciones para 

trabajar juntas. 

Sirve para unir esfuerzos, 

compartir conocimientos, 

recursos o actividades, y lograr 

un objetivo común. 

COMISIÓN TEMPORAL DE GRUPOS DE ATENCIÓN PRIORITARIA 

Formato de lectura fácil 

Acuerdo por el cual se envía a la 
presidencia del Consejo General del 
Instituto Electoral del Estado de 
Guanajuato, la propuesta de 
convenio de colaboración con la 
Secretaría de Derechos Humanos del 
Estado de Guanajuato.  

 

¿Qué se propone? 

Se enviar al Consejo General del Instituto Electoral del Estado de 
Guanajuato un proyecto de convenio para trabajar junto con la 
Secretaría de Derechos Humanos del Estado de Guanajuato. 

¿Para qué sirve este convenio? 

Este convenio ayudará a que ambas instituciones trabajen juntas 
para: 

• Proteger y respetar los derechos político-electorales de las 
personas que forman parte de grupos de atención prioritaria. 

• Unir esfuerzos, compartir recursos y crear programas que 
respeten los derechos humanos. 

¿A quiénes beneficiará? 

El convenio busca ayudar a: 

• Personas migrantes o en movilidad 
• Pueblos y comunidades indígenas 
• Personas afromexicanas 
• Personas de la diversidad sexual y de género 
• Personas con discapacidad 

 



¿Qué harán en conjunto? 

• Cursos de capacitación 
• Acciones afirmativas para mejorar su participación política 
• Eventos y actividades en conjunto 
• Materiales accesibles (como en distintos idiomas, braille o audio) 

¿Quién hizo este proyecto? 

La Comisión Temporal de Grupos de Atención Prioritaria del Instituto 
Electoral del Estado de Guanajuato preparó este proyecto para que lo 
revise y autorice el Consejo General. 

Acuerdos 

1. La Comisión aprueba enviar el proyecto de convenio al Consejo 
General del Instituto Electoral. 

2. Se pide a la presidencia de la Comisión que envíe este acuerdo 
y el proyecto de convenio a la presidencia del Consejo General 
para su análisis y posible aprobación. 

3. La secretaría técnica de la Comisión debe hacer este 
documento en: 

o Lectura fácil 
o Audio 
o Braille 
o Lengua indígena 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


